

P.A. Böckstiegel Gesamtschule Werther
Weststraße 12
33824 Werther

Aula Realschule Jöllenbeck
Dörpfeldstraße 8
33739 Bielefeld

Wir suchen Sie!

Ja, genau Sie! Bestimmt sind Sie Theaterfan, sonst würden Sie sicherlich nicht unsere Aufführung besuchen. Haben Sie schon einmal darüber nachgedacht, selbst als Darsteller/-in oder Helfer hinter den Kulissen bei einer solchen Produktion mitzuwirken?

Dann melden Sie sich bei:

Henning Osha Tel. 05206-920706



vodafone-shop werther
ravensberger straße 4
33824 werther

Theatergruppe Lampenfieber

Ein genial verrückter Coup

Gaunerkomödie von Martina Röhrich

P.A. Böckstiegel Gesamtschule
Werther

Freitag, 12.04.13 19:30 Uhr

Sonntag, 14.04.13 17:00 Uhr



Aula Realschule Jöllenbeck

Samstag, 20.04.13 19:30 Uhr

Sonntag, 21.04.13 17:00 Uhr



Kartenvorverkauf:

Lesezeichen
Lotto Friedrichs
Lotto Güttler (Werther)

Gasthof Weinhorst (Häger)

Lotto Schmidt (Jöllenbeck)



Heimatverein
Jöllenbeck

Eintritt: 7,00 €

Personen

Rudolph Mooshauer	Hermann Konnemann
Carmen Sauer	Elke Hüttemann
Klaus Finke	Heiko Klose
Dr. Neumeyer	Martina Dangberg-Gerth
Alexander Bachmann	Henning Osha
Katharina Mooshauer	Anika Rebhan
Ernst Schmitt	Dieter Fuchs
Richard Dollinger	Maik Osha
Daisy Winkler	Anika Rebhan
Watzlav	Lennart Röthemeyer
Ines	Heike Gehring
Regie	Dietmar Kuschel
Souffleur	Maik Osha

Kosmetik- Hand- & Fußpflege-Studio

Aesthetic

Christel Krebs

Telefon: 05206 70 49 70

Beckendorfstr. 9 33739 Bielefeld



Ein genial verrückter Coup

Eigentlich ein genial verrückter Coup, den Rudolph, und das geschiedenen Ehepaar Carmen und Klaus vorhaben: die 3 Gangster „mieten“ sich, unter dem Vorwand verrückt zu sein, in einer psychiatrischen Klinik ein. Rudolph versucht sich in der Rolle des Modezaren Mooshammer, während sich Carmen von Außerirdischen verfolgt fühlt. Klaus gibt vor Don Quichotte zu sein, der auf der Suche nach seiner Dulcinea ist. Das alles nur, um unbemerkt den Juwelier Richard Dollinger, der direkt neben der Klinik ein Geschäft hat, auszurauben. Nur leider bemerken die drei, die von Rudolphs Tochter Katharina mit Informationen und Nützlichem versorgt werden, gar nicht, dass der engagierter Polizist Alexander Bachmann ihnen auf die Schliche kommt. Und da ist auch noch der Hausmeister Ernst Schmitt, der eher damit beschäftigt ist mit der Stationsärztin Dr. Anita Neumeyer anzubandeln, als sich um die Reparaturarbeiten in der Klinik zu kümmern. Auch Reinigungskraft Watzlav, der nicht so gut die deutsche Sprache beherrscht, sowie die junge Ärztin Daisy und die resolute Krankenschwester Ines sorgen für einen eben nicht alltäglichen Klinikablauf.